

**UPAYA GURU PAI DALAM MENGEMBANGKAN PEMBELAJARAN
BERBASIS ONLINE PADA KURIKULUM 2013 DI SMK
MUHAMMADIYAH 1 PUBIAN**

**Hikmatul Iestari NPM. 17250036 Skripsi ini dibimbing oleh Heri Cahyono,
M.Pd.I dan Noormawanti, M.Pd.I.**

ABSTRAK

Tujuan Penelitian ini adalah : Untuk mengetahui Upaya Guru PAI Dalam Mengembangkan Kurikulum 2013 Pada Pembelajaran Berbasis Online Pasca Pandemi Di SMK Muhammadiyah 1 Pubian, dan Untuk Mengetahui Apa saja Faktor Pendukung dan penghambat dalam Pengembangan Kurikulum 2013 Pada Pembelajaran Berbasis Online Pada Masa Pandemi Di SMK Muhammadiyah 1 Pubian.

Metode Penelitian yang di gunakan adalah Penelitian Kualitatif dengan pendekatan Studi Kasus (*Case Study*) Sedangkan Teknik pengumpulan data yang di gunakan adalah : Wawancara, Pengamatan, dan Dokumentasi. Teknik analisis data yang di gunakan adalah : Analisis Penelitian Kualitatif Model Miles Dan Huberman Yakni Analisis Data Dalam Penelitian Kualitatif, Dilakukan Pada Saat Pengumpulan Data Berlangsung, Dan Setelah Pengumpulan Data Dalam Periode Tertentu.

Hasil penelitian ini adalah : Upaya guru Pendidikan agama Islam dalam mengembangkan pembelajaran berbasis Online pada kurikulum 2013 di SMK Muhammadiyah 1 Pubian yakni dengan : Melakukan Observasi, Bertanya, Mengumpulkan dan mengasosiasikan Informasi, Bernalar, dan berkomunikasi.

Faktor Pendukung dalam pengembangan kurikulum 2013 adalah : Faktor Internal dan Faktor Eksternal, Faktor Internal meliputi : Sekolah Memiliki sumberdaya yang memadai, Sekolah Memiliki sarana dan prasarana yang cukup representatif untuk mengembangkan pendidikan agama Islam, Mendapat dukungan dari masyarakat. Sedangkan Faktor eksternal meliputi : Lokasi sekolah yang strategis, Mendapat dukungan dari wali Murid,

Faktor Penghambat dalam pengembangan Kurikulum 2013 adalah : Faktor Internal meliputi : Dana yang terbatas, Kurangnya partisipasi Guru, Kurangnya durasi Waktu, Jaringan Internet yang terkadang menghilang. Sedangkan Faktor Eksternal yaitu : Kurang mendapat dukungan dari pemerintah, Partisipasi Wali dalam memberikan masukan terhadap sekolah Minim,

Kata Kunci : Upaya Guru PAI, Dalam Mengembangkan Pembelajaran, Berbasis Online, Pada Kurikulum 2013